

Esta clase de correspondencia, lo mismo que...

El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

En Salamanca, un trimestre... 375 pes.

Número atrasado diez ct

Número suelto cinco cts.

Dos ediciones diarias

Miércoles 7 de Noviembre de 1917.

Año XXXIII-Núm. 10.252



EL SEÑOR

D. LEONCIO ANDRES PEREZ MONTALVO

ha fallecido en Salamanca el día 7 de Noviembre de 1917

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

D. E. P.

Sus hijos: Argimiro, María Matea, José, Exaltación, María del Carmen y Juana; su hijo político, Antonio Pérez Tabernero; sus nietos, sus hermanas políticas, sobrinos, primos y demás parientes,

Suplican, en caridad, una oración por el difunto y agradecerán la asistencia al funeral y a la conducción del cadáver.

Funeral: Mañana, 8, a las diez de la mañana. Iglesia parroquial: San Martín. Conducción del cadáver: Acto seguido al funeral. Casa mortuoria: Calle del Consuelo, 10.

El duelo se despiden en la iglesia y puerta de San Bernardo, respectivamente.

(NO SE REPARTEN ESQUELAS)

Después de la crisis

Los momentos actuales son tan críticos, que obligan a todo español a sacar su pensamiento más allá de la línea que limita su órbita particular.

alguna más esbozado privadamente. La contectura espiritual del país y la estructura política de la nación en el actual momento, son de una complejidad evidente.

con el pobre país. Indicado estaba que este no quería un político más. ¿No era posible aconsejar para presidente del Gobierno a un hombre cuya personalidad científica y social se hallase por encima de su significación política?

cosa más natural, pues una más a la suma de las que lleva influye sólo para ratificarle el calificativo de profesional que le atribuímos.

de proponer como candidatos por el cuarto, quinto y sexto distritos, respectivamente, para las próximas elecciones de concejales, a Manuel Martín Mora, Abalardo Lucas Martín y Domingo Barba.

dada y con la cual parecen acallará las ansias de mejoramiento. los alientos de hacer algo más de lo ordenado las ilusiones de poseer la primera Facultad de España...

Documentos electorales

Salamanca, 5 de Noviembre de 1917. Sr. D. ... Muy Sr. mío: Tengo el honor de poner en conocimiento de Ud. que el partido liberal de Salamanca y varios amigos electores del tercer distrito de esta capital, han tenido sumo interés de que me presente candidato a concejal por el citado distrito, aceptando tan honrosa distinción, en la seguridad que he de merecer el voto de Ud., y caso de ser elegido concejal, defenderé con verdadero interés en el Ayuntamiento todos aquellos asuntos que juzgue dignos, justos y equitativos, procurando siempre elaborar por el bien de nuestra ciudad.

Salamanca, 5 de Noviembre de 1917. Sr. D. ... Muy Sr. mío: Designado por el partido liberal candidato para las próximas elecciones municipales, he decidido presentar mi candidatura por el sexto distrito, en cuyo censo electoral Ud figura.

La gestión la encaminaré a laborar por las necesidades de esta querida ciudad, procurando con preferente interés el restablecimiento de su hacienda, mediante una rigurosa e inflexible administración de sus recursos económicos y una protección inquebrantable a todas las manifestaciones mercantiles e industriales de la población.

EL DIA EN LA AUDIENCIA

UN PROFESIONAL

El individuo que compareció ayer en la sección primera, Bernabé Ramos Martín, que antes de ahora ha sufrido distintas condenas por varios delitos, se confesó autor de haber sustraído el 13 de Mayo último unos cables de la luz eléctrica en el barrio de la Fontana, de esta ciudad, que se justificaron en una peseta, y por consiguiente, se conforó con la pena que para él pedía el teniente fiscal, Sr. Concha.

La Facultad de Medicina y Salamanca.

Con este mismo encabezamiento publiqué no ha mucho tiempo un artículo que anteponiéndose a los acontecimientos que durante breves días turbaron la tranquilidad de las aulas en que si ordinariamente se respira ciencia y caridad, por aquellos días la idea de justicia brotaba del corazón de catedráticos y alumnos al conjuro de una resolución tomada en corporación, cuyo nombre no quiero citar.

Si asignatura por asignatura fuésemos estableciendo comparaciones, resultarían odiosas y no queremos a ello descender, pues tendríamos que decir, por ejemplo, que en la clase de Histología de esta Facultad todo escolar prepara por sus manos y ve con sus ojos todo lo indispensable. aprendiendo esa práctica de laboratorio que tan difícil aparece a la generalidad sin duda por no tener al pasar por esta clase microscopio, portas, cubres, reactivos químicos y todo el resto del material en completa libertad cual le poseemos en esta Facultad salmantina.





